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奋力推动工业经济高质量发展

全力争当跨江融合发展示范区 全面推进中国式现代化仪征新实践

3 月 26日，吴堡县委书记杨政

率党政代表团来仪考察。仪征、吴

堡举行对口协作和经济合作联席会

议，市委书记孙建年出席会议。他

强调，将深入贯彻落实中央、省市关

于对口协作的新部署新要求，深化

交流互动，务实合作事项，携手谱写

两地协作高质量发展新篇章。

孙建年对吴堡县党政代表团的

到来表示欢迎，并介绍了我市过去

一年经济社会发展情况。他说，当

前，我市正深入学习贯彻习近平总

书记对江苏工作重要讲话重要指示

精神，坚定不移贯彻落实中央、省市

关于对口协作的新部署新要求，紧

扣争当跨江融合发展示范区目标，

各项工作稳中求进、承压前行。孙

建年表示，这次的联席会议是双方

沟通协作的又一重要活动，下一步，

我市将持续加强结对共建，点对点

支持吴堡乡村建设、农产品销售等

工作，切实把合作事项落到实处；持

续加强产业合作，全面巩固两地产

业合作成果，高质高效实施好、运营

好现有企业项目，积极推动优质企

业到吴堡投资兴业，更好地吸纳就

业、带动增收；持续加强交流互动，

围绕教育、医疗等领域，继续开展

“支农、支教、支医”选派工作，深化

干部挂职、人才交流，让两地在不断

的互动交流中越走越亲、越走越近。

杨政介绍了吴堡县近年来经济

社会发展情况，并代表吴堡县干部群

众对仪征市给予的倾力帮扶表示感

谢，对仪征经济社会发展取得的成绩

表示由衷祝贺。他说，仪征和吴堡虽

然远隔千里，但对口协作把两地紧紧

地连在一起，通过多年来数十次不同

层面的交流互访和密切互动，双方结

下了深厚友谊。他表示，当前，吴堡

正处在县域经济爬坡过坎、转型升级

的关键期和聚力突破、追赶超越的攻

坚期。希望双方能够持续加强协作

机制建设，进一步加强协作交流的深

度，提升产业帮扶的力度，深化两地

合作的广度，在教育医疗、人才建设、

文旅融合等方面探索开展更深层次、

更宽领域、更高水平的务实合作，让

仪吴协作之路走得更宽、取得更加丰

硕的成果。

联席会议上，两地签署了对口

协作和经济合作协议。

在仪期间，代表团一行还来到

开发区（大数据园）、化工园、枣林

湾、青山镇、新集镇、马集镇、刘集

镇部分企业和村进行了实地考察。

我市领导胡彩云、储昱、赵军、

骆翔、孙卫中，吴堡县领导闫博、魏

向国、窦成松、李升参加相关活动。

记者 李健

深 化 交 流 互 动 加 强 务 实 合 作
携手谱写两地协作高质量发展新篇章

3 月 27 日下午，

市委书记、市级总林

长、市级总河长孙建

年开展巡林、巡河活

动。他强调，要深入

学习贯彻习近平生态

文明思想，牢固树立

“绿水青山就是金山

银山”的理念，全面落

实林长制河长制工作

要求，推动生态文明

建设再上新台阶，为

经济社会高质量发展

提供有力保障。市领

导杨庆洋、李晟文、刘

昌金参加有关活动。

孙建年一行首先

来到 S125 绿化景观

带、刘集镇白羊山，实

地查看了道路沿线环

境、森林防火、引水上

山工程管护等情况，

并听取了全市林长制

工作情况汇报。孙建

年指出，全面推行林

长制是践行习近平生

态文明思想的具体体

现，要提高政治站位，

坚定 不移走生 态优

先、绿色发展之路，推动林长制工作落细落实

落深。要坚持因地制宜，优化树种结构和绿化

布局，建立健全长效管护机制，切实提升绿化

美化水平。要坚持防治结合，紧盯重点区域和

部位，强化火源管控和防火巡查，常态化开展

应急演练，坚决守牢安全底线。

在胥浦河和仪扬河，孙建年仔细查看了河

长制公园点、三元沟泵站等，听取了全市河长制

工作及幸福河湖建设等情况汇报。孙建年强

调，推进河长制是践行绿色发展理念的必然要

求，要压紧压实河长制工作机制，统筹抓好水安

全保障、水生态修复、水资源保护，做到守河有

责、守河尽责。要加强统筹协调，坚持常态化监

督巡查，健全完善长效管护机制，持续完善亲水

设施，改善河湖环境，不断提升人民群众获得感

和幸福感。

记者 巫蓉
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3 月 26日，市十七届人大常委

会召开第十七次会议。市人大常委

会主任仲玲，市委常委、常务副市长

赵军，市委常委、副市长杨庆洋，市

人大常委会副主任马立新、骆翔、徐

厚江、刘长荣及常委会组成人员出

席会议。市监委，市法院、检察院负

责同志，市人大常委会各委办、市政

府办及有关部门、有关镇负责同志，

部分市人大代表列席本次会议。

第一次全体会议应到市人大常

委会组成人员 35人，实到 34人，符

合法定人数。市人大常委会主任仲

玲主持会议。会议听取市政府关于

2023年度环境状况和环境保护目标

完成情况报告；市人大常委会环资

城建工委关于 2023 年度环境状况

和环境保护目标完成情况的调研报

告；市政府关于物业管理情况评议

意见整改情况报告；市法院关于人

民陪审员换届选任工作情况报告；

市政府关于提请审议人事任免的议

案；市法院关于提请审议人事任职

和人民陪审员任职的议案；市人大

常委会主任会议关于提请审议人事

任职的议案；拟任职人员表态发言。

第二次全体会议应到市人大常

委会组成人员 35人，实到 32人，符

合法定人数。市人大常委会副主任

马立新主持会议。会议进行联组审

议；测评市政府关于物业管理情况

评议意见整改情况报告；通过人事

任免事项；向被任命人员颁发任命

书，并举行宪法宣誓仪式。

就市政府关于 2023年度环境状

况和环境保护目标完成情况报告，仲

玲要求，市政府及相关部门要坚持生

态优先，树牢绿色发展理念；要坚持

标本兼治，解决环保突出问题；要坚

持齐抓共管，凝聚部门工作合力。

就市政府关于评议意见整改情

况报告， （下转第三版）

市十七届人大常委会召开第十七次会议

3月 26日，扬州市旅游协会三届六

次理事会年会在我市召开，我市市委

副书记、统战部部长胡彩云出席活动

并致辞，副市长殷仕宝，市政协副主

席、枣林湾旅游度假区党工委书记刘

昌金参加活动。

胡彩云在致辞时说，仪征是宁镇扬

重要的节点城市，有千年的历史传承，盐

运文化、园林文化源远流长，素有“风物

淮南第一州”的美誉。她表示，仪征将主

动找准自身工作定位，发挥优势、深挖潜

能，加快推进文旅融合发展，丰富旅游体

验模式，持续提升服务质量，让广大文旅

企业在仪投资放心、经营安心，使广大游

客来仪游得开心、玩得舒心。

会上，我市文体旅局作文旅推介，

扬州市旅游协会相关负责人作工作报

告。会议审议通过了 2023年度协会财

务报告和收取 2024年度协会会费的通

知，为新增副会长、常务理事、理事单

位等授牌，表彰成绩优秀单位和个人。

会前，与会人员还参观了黄质夫

乡村教育史迹陈列馆、龙山森林公园、

红山体育公园等地，实地了解仪征历

史文化和旅游资源。

记者 罗海蛟

扬州市旅游协会三届六次
理事会年会在 我市召 开

3月 28日上午，我市

召开维护妇女儿童合法

权益联席会议暨典型案

例发布会，市委常委、政

法委书记胡海洋出席会

议并讲话。

会议解读了《关于印

发仪征市维护妇女儿童

合法权益联席 会 议暨

“平安家庭”创建活动领

导小组组成人员名单及

主要职责的通知》；公布

了全市妇女儿童维权典

型案例征集评选结果，

并为“十佳案例”撰写人

颁奖。案例撰写代表从

案件办理过程、遇到的

困难和矛盾如何化解等

方面作汇报交流。

就维护妇女儿童合

法权益工作，胡海洋要

求，要提高政治站位，充

分认识维护妇女儿童合

法权益的重大意义，准确

把握维护妇女儿童合法

权益的关键环节，以“责

任在肩”的使命感切实维

护妇儿合法权益；要紧盯

重点关键，不断夯实责

任、细化措施，做到风险

联查、问题联治，工作联

动、平安联创，以“事事

落实”的紧迫感提升妇儿

权益工作实效；要加强统

筹协调，进一步强化协同

作用，提升本领能力，以

“放心不下”的责任感凝

聚妇儿维权工作合力。

记者 朱月

我市召开维护妇女儿童合法权益
联席会议暨典型案例发布会

吴堡县党政代表团来仪考察，孙建年强调


